

FDP MTK

DIE LANDTAGSWAHL 2018

14.08.2018

Am 28. Oktober wählt Hessen einen neuen Landtag. Wir Freie Demokraten sind uns sicher, dass Hessen noch viel ungenutztes Potential hat. Es ist an der Zeit, die Erfolge aus der Vergangenheit durch neue Innovationen abzulösen. Wir wollen für die Zukunft vorbereitet sein und die Antworten bei den Themen Bildung, Digitalisierung, wirtschaftlicher Wohlstand und innerer Sicherheit schon parat haben, bevor sie aufkommen.

Noch wichtiger als unsere Zukunft ist allerdings die Zukunft unserer Kinder. Deshalb wollen wir dafür sorgen, dass frühkindliche Bildung zum Aushängeschild Hessens wird und jedes Kind von klein auf individuell gefördert wird.

Wir sind überzeugt: Hessen ist bereit für die nächste Stufe.

Image not found or type unknown

